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Vigili al lavoro 
per 
«governare» Il 
traffico 
cittadino Ieri 
l i giunta ha 
approvato un 
««saggio» di 
provvedimenti, 
parchimetri e 
parcheggi 
mentre sulle 
targhe alterne 
si dovrà 
attendere 
venerdì 

La proposta del Pei 
«Centro, Trastevere e Monti 
chiusi dalle 7 alla 22 
e autobus ultrarapidi» 

STEFANO DI MICHELE 

tm Undici parchimetri e 
venti nuovi parcheggi a multi 
piano interrato Lo ha deciso 
ieri mattina la giunta appro 
vando con due delibere una 
parte del piano antitraffico 
presentato la scorsa settimana 
dati assessore Gabriele Mori 
La bozza di concessione con 
corso che dovrà essere di 
scussa dal consiglio comuna 
le prevede che in ognuno dei 
nuovi parcheggi almeno il 
55% dei posti auto venga nser 
vato ali uso pubblico Per 
quanto riguarda i parchimetri 
la sosta sarà consentita per un 
massimo di due ore (1000 lire 
la prima 2000 la seconda) e 
non sarà possibile prorogarla 

Inumo in giunta continua 
no le polemiche sulle targhe 
alierne Ieri è stata la volta di 
Antonio Pala assessore al pia 
no regolatore uno dei più 

convinti sponsor del «pari o 
dispari» esperimento da lui 
proposto almeno per un an 
no Molto polemico verso il 
suo compagno di partito il 
prosindaco Pierluigi Severi e 
I assessore Mori per le loro 
posizioni contrarie alle targhe 
alterne Non devono porsi 
pregiudiziali politiche o ideo 
logiche - ha poi aggiunto -
come del resto e testimonia 
to dai dispareri che attraversa 
no sull argomento tutti i 
gruppi politici Immediata la 
replica del vicesindaco il pn 
Saverio Collura contrario al 
provvedimento «È solo un J 
nutile e pericolosa trovata con 
la quale corriamo dietro alle 
farfalle e ignoriamo i veri prò 
blemi» Più soft» di quello dei 
giorni passati I atteggiamento 
di Giubilo che si e limitato a 
ricordare i compiti della fa 

Accordo per i cortei 

Sindacato e prefetto: 
«Manifestazioni 
senza caos per la città» 
• H In centro manifestazioni 
solo in «sede fissa» svolgi 
mento dei cortei in modo da 
«preservare le condizioni indi 
spensabili alla vita quotidia 
na» non più di un corteo al 
giorno nella capitale Sono 
questi i punti salienti dell ac 
cordo raggiunto ieri dalle or 
ganizzazioni sindacali con la 
Prefettura L obiettivo e quello 
di non aggravare ultenormen 
te la pesante situazione del 
traffico cittadino 

Ma cosa vuol dire in prati 
ca7 Salteranno vecchi «stori 
ci» percorsi delle manifesta 
zioni di protesta Ad esempio 
i cortei con più di 5000 parte 
cipanti potranno svolgersi sul 
seguente percorso piazza 
della Repubblica via Enneo 
De Nicola piazza dei Cinque 
cento via Cavuor piazza 
Esquilino via di S Maria Mag 
giore piazza S Maria Maggio 
re via Merulana viale Manzo 
m via Emanuele Filiberto 

piazza di Porta S Giovanni 
Per grandi manifestazioni 

nazionali questo percorso 
potrà essere integrato con al 
tri tre che partiranno rispetti 
vamente dalla stazione Tibur 
tuia dalla stazione Tuscolana 
da piazzale Ostiense In casi 
eccezionali si potrà attraver 
sare il centro storico da piaz 
za Barberini a piazza di Spa 
gna fino a piazza del Popolo 
Per le manifestazioni fisse 
senza corte) sono state indi 
cale piazza S Giovanni piaz 
za SS Apostoli piazza del Po 
polo piazza Bernardino da 
Feltre piazza Cairoli via Moli 
se via Flavia «Siamo molto 
soddisfatti dice Piulu gì Al 
bini segretario della Camera 
del Lavoro - con il prefetto 
abbiamo fatto un ottimo lavo 
ro Le prime proposte che 
vennero quattro o cinque anni 
fa erano piuttosto unilaterali 
In questo accordo invece si e 
tenuto conto delle esigenze di 
tutti» 

«Le targhe alterne 
sono ingiuste e inutili 
La De ha demolito 
il trasporto pubblico» 

«Fascia blu e fast bus 
invece del pari e dispari» 

ROBERTO GRE8SI 
B Centro storico chiuso dalle 7 alle 
22 fascia blu eslesa ai quartieri Monti 
e Trastevere isole pedonali in penfe 
ria da concordare con le circoscnzio 
ni cinque itinerari protetti per ì fast 
bus piste ciclabili in tutta la citta E la 
mozione che il Pei vuole discutere in 
consiglio comunale presentata nel 
corso di una conferenza stampa se 
approvata sarà operante in un mese 

Negli ultimi tre anni gli utenti dei 
mezzi pubblici sono diminuiti del 15 
per cento il parco automezzi è più 
ampio ma sono tantissimi i bus che 
restano nelle autorimesse e che nessu 
no aggiusta Ci sono 2000 miliardi 
«congelati servono per il prolunga 
mento della linea A per la ristruttura 
zione della linea B per la ferrovia Ro 

Un «assaggio» 
di misure 
antitraffico 
Venti nuovi parcheggi e undici parchimetri E1 «as 
saggio» deciso ieri dalla giunta per fronteggiare 
l'emergenza traffico Sempre più accesa la polemi
ca sulle targhe alterne Pala se la prende con Severi 
e Mori, mentre Collura ribatte «Provvedimenti inu
tili e dannosi» Arriva una nuova raffica di no al 
provvedimento, dalla Provincia al sindacato Per 
l'ex sindaco Vetere «ormai è una farsa» 

ma huggì per il collegamento non an 
cora progettato con Tor Vergata per 
aggiungere carrozze al metro «I dati 
parlano da soli - ha detto Goffredo 
Bettini segretario della federazione 
romana del Pei - La linea della De e 
stata quella di pnvilegiare le auto e 
demolire li trasporto pubblico Una li 
nea non .condivisa dal Psi che però 
non riesce a non essere subalterno Ci 
siamo opposti alla politica affarista sui 
Mondiali e sulle mense ci opponiamo 
alla demagogia sul traffico 

I consiglieri comunali Franca Prisco 
e Walter Tocci hanno illustrato la mo 
zione alternativa alle targhe alterne 
che sarà sottoposta al voto del consi 

glio comunale il Pei propone di ehm 
dere al traffico il centro storico dalle 7 
alle 22 e di estendere la fascia blu ai 
quartieri Monti e Trastevere Ripresen 
tato il progetto dei fast bus dodici iti 
nerari interamente protetti senza prò 
blemi agli incroci serviti di parcheggi 
di scambio Cinque di questi fast bus 
possono essere realizzati subito entro 
un mese » Bisogna limitare I uso delle 
auto - ha spiegato Bettini - ma alla 
gente bisogna dare un alternativa 
mezzi pubblici efficienti concorren 
ziali La scelta delle targhe alterne in 
vece e solo punitiva rischia di incentl 
vare I acquisto di nuove auto ed e inef 
ficace» 

I comunisti chiederanno anche una 
verifica in Campidoglio dell operato 
del presidente dell Atac Eligio Filippi 
il programma dell azienda e nmasto 
inattuato manca ancora it direttore 
per problemi di lottizzazione sono tre 
anni che 1 Atac non fa più un prolun 
gamento dt linea Per aggiustare i bus 
si comprano i pezzi di ricambio al mi 
nuto Manca tutto dai tappi dei radia 
ton alle viti duecento generatori non 
possono essere montati perche man 
cano i cuscinetti di supporto E non 
va meglio per i vigili «Per oltre 2 anni 
si e tenuto bloccato il concorso per 
tremila assunzioni - accusa Franca 
Prisco-per usare al meglio 132 000 
candidati che attendono un lavoro» 

inosa commissione dei sette 
che sta studiando il provvedi 
mento anche con il concorso 
dei contributi delle aziende di 
pubblico trasporto 

Un no deciso alle targhe 
alterne è arrivato anche dal 
consiglio provinciale che al 
1 unanimità ha approvato un 
ordine del giorno che invita 
Giubilo a rivedere il proprio 
orientamento Secondo Ma 
ria Antonietta Sartori presi 
dente della Provincia quella 
del sindaco di Roma rappre 
senta un indicazione untiate 
raie che non tiene conto delle 
esigenze delle migliaia di cit 
tadini dell hinterland che gior 
nalmenle si recano a Roma 
per lavoro o per studio» Altre 
critiche arrivano dai Verdi 
che sulla vicenda traffico han 
no presentato una mozione in 

Campidoglio «Nel migliore 
dei casi - dice il capogruppo 
Paolo Guerra - la pazzesca 
proposta di targhe aiterne al 
largate al Raccordo Anulare 
avrebbe ricevuto in consiglio 
comunale non più di 29 voti 
favorevoli Un prowedimen 
to che non convince per nien 
te neanche Ugo Vetere ex 
sindaco della citta Si da 1 a 
spinna ali ammalato di cancro 

- dice - Certamente non ne 
può acceilerare il decesso ma 
che si voglia ridurre a farsa il 
grande dramma del traffico di 
Roma francamente mi indi 
gna» L ultima dura critica del 
la giornata arriva dal sindaca 
to «Rimane incomprensibile 
- dice il segretario della Flit 
Cgil Luciano Mancini - dedi 
care cosi tanto tempo a nflet 
tere su misure inutili come le 
targhe alterne 

Parcheggi e parchimetri 
ecco dove li faranno 
^m I nuovi venti parcheggi multipiano do 
vrebbero sorgere in venti delle zone cittadine 
giornalmente più assediate dalla morsa del 
traffico Si tratta di un primo stralcio dal com 
plessivo «piano parcheggi» presentato nei mesi 
scorsi dall assessorato al Traffico Le aree do 
ve sorgeranno sono piazza Cavour piazza Ri 
sorgimento piazza Cola di Rienzo piazzale 
Aldo Moro piazza Verdi piazza Mazzini via 
Baronio piazzale Clodio piazza Dalmazia 
piazzale delle Provincie via Ferdinando di Sa 
voia piazza Fermi piazza Mastai piazza S Co 
simato via Tripoli via Merulana piazza Anni 
ballano piazza Finocchiaro Aprile piazza del 
la Balduina piazza Vescovto 

Gli undici parchimetn saranno dislocati un 
pò in tutta la citta dal centro storico alla peri 

feria La loro installazione dovrebbe essere 
realizzata entro la fine di dicembre Le piazze e 
le vie prescelte sono le seguenti piazza Anni 
ballano con 82 posti macchine viale Libia 
con 81 largo Brindisi con 37 via Appia Nuova 
con 49 via Magna Grecia con 80 viale Regina 
Margherita con 77 via Gioiitti con 58 viale 
Liegi (il più grande) con 140 largo Augusto 
Imperatore con 116 via dell Oca con 42 e via 
dei Gracchi con 134 

Le aree di sosta saranno custodite dal perso 
naie delle società fornitrici di parchimetn sol 
to la sorveglianza dei vigili urbani La gestione 
sarà penodicamente venficata e per il mo 
mento secondo il Campidoglio è da conside 
rarsi in via spenmentale per la durata di un 
anno con la possibilità di adeguamenti sue 
cessivi 

Un radiotelefono per a utare gii 
autobus in difficolta Comince 
ranno ad essere installati da oggi 
MJI mezz deli Al ic e attraverso il 
telefono il conducente potrà he 
gnalare alla sala operativa mgor 
ghi incidenti guasti ritardi Da 

^-mmmmmi^^^^^^^^ oggi ce I avranno a bordo 20 au 
tobus della linea 61 ma entro 18 20 mesi sarà esleso a 480 
vetture Con il rad otelelono verrà anche installato sotto il 
sedile del conductnie un ptdale per awert re la rala operativa 
di eventuali pericoli 

Autobus 
con telefono 
contro 
l'ingorgo 

Lettera aperta di Elio Mensurati al sindaco 

«Giubilo, così non va» 
Sinistra de all'attacco 
M Caro Giubilo cosi non 
va devi convocare urgente 
mente una riunione della dire 
zione e del comitato romano 
della De A prendere in ma 
no la penna per una lettera 
aperta ai giornali e Elio Men 
surati vicesegretano della De 
romana Accusa il suo segre 
tano di aver messo il partito in 
un cassetto per favorire «1 an 
dinvieni di posizioni contrad 
dittone dalle mense scolasti 
che alle targhe alterne senza 
far emergere una linea chiara 
e credibile della De Non e la 
prima sortita del leader della 
sinistra che aveva già accusa 
to il suo sindaco di subire gli 
umori di Comunione e libera 
zione per la vicenda della re 
fezione scolastica 

Cosa succede7 Distratto 
dalle vicende capitoline Pie 
tro Giubilo ha trascurato la st. 
gretena del partito7 Oppure 
dopo il congresso romano ha 
dato troppo presto per tacita 
la la minoranza con la con 
cessione di qualche incarico 

interno e di un pò di assesso 
rati' Quello che è certo e che 
la sinistra e parte del centro 
del partito vogliono riaprire la 
partita Non e e unita nella 
De e anche la maggioranza e 
nata su aggregazioni di perso 
ne e non su una linea politica 
- spiega Aldo Corazzi presen 
te al congresso romano con la 
mozione di Azione popolare 

Sono amareggiato dall as 
senza di discussione politica 
mense e targhe alterne dimo 
strano che si è portati più al 
1 improvvisazione che al di 
battito II partito ha bisogno di 
iniziativa» 

Smorza un pò itoniGabne 
le Mori che di Giubilo fu I an 
tagomsta per 1 elezione alla 
carica di segretario Pensa 
che una maggiore chiarezza 
nella linea politica non faccia 
tawero male ma si preoccu 
pa anche di mantenere la di 
st nzione tra partito e giunta 

C e comunque rivolta con 
tro la gestione manageriale 
del partito perche schiaccia e 

immiserisce la discussione sui 
grandi temi e perché una larga 
fetta degli azionisti non st fida 
del amministratore delegato 

La replica di Giubilo non si 
e fatta attendere «Le solleci 
(azioni di Mensurati sono in 
comprensibili - ha dichiarato 
- Sembrano il frutto di una 
posizione personale piuttosto 
che politica» Segue un prò 
memona meticoloso del di 
battito già svolto nel partito 
completo della decisione del 
la direzione di nunire il comi 
tato romano per i primi di no 
vembre Lo stesso elenco for 
nito dal suo «allenatore» Vitto 
noSbardella che giudicastru 
mentale la polemica di Elio 
Mensurati 

Nessuno nella De chiede 
per ora la testa di Giubilo se 
gretano per evitare ti doppio 
incarico anche se non potrà 
non rotolare se lo stesso 
scherzo sarà tirato a De Mita 
Ma il congresso nazionale del 
ia De e lontano dalla polemi 
ca romana la guerra e in casa 
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SCHEDA N. 1 

TRAFFICO 
1 — Come giudichi il traffico a Roma? 

Il mio voto è O O O O O O 

2 — Scegli la proposta giusta per risolverlo 

a) Trasformare in isola pedonale I intero centro stor 
Aureliane 

b) Realizzare una rete di metropolitane leggere t fa 
parcheggi presso le stazioni in periferia 

Da oggi 
la prima scheda 
di «Votaroma» 

Il lettore dell Unita vota 
Anzi da oggi •Votaroma» 
Due argomenti al mese 
ogni volta una scheda con 
la quale dare un voto da I a 
10 e avanzare suggerimenti 
sul tema di volta in volta 

• ^ ™ " ^ ^ " proposto A pagina 21 pub 
blichiamo la prima scheda su un tema particolarmente 
•scottante» il traffico Votare e facilissimo basta fare una 
crocetta sul numero corrispondente al voto da assegnare e 
scegliere sempre con una crocetta una o più delle propo 
ste elencate subito sotto La scheda può essere inviata per 
posta entro il 9 novembre a «Cronaca dell Unità via dei 
Taurini 19 00185 Roma» oppure deposta direttamente 
nelle urne allestite presso il giornale e presso la federazio 
ne del Pei in via dei Frentani Se non si riuscisse a votare 
oggi niente paura la scheda sarà ripubblicata tutti i giorni 
per le prossime due settimane 

«Settimana 
antitraffico» 
a Radio 
proletaria 

Disagio esasperazione de 
nunce sono le testimonian
ze che Radio proletaria sta 
raccogliendo da lunedi con 
una sene di trasmissioni in 
diretta da diversi «punti cai 
di» del traffico romano 

^ M ^ ^ " ^ ^ " 1 ^ ^ ^ ^ ^ Questa mattina la radio sarà 
in via Tor Sapienza domani in via Tiburtina venerdì In 
piazza Irneno e sabato in piazza Venezia La Settimana 
antitralfico» organizzata dall emittente con I adesione del 
gruppi consiliari di Pei Dp e Lista verde e di diverse orga
nizzazioni ambientaliste sarà conclusa sabato sera aììex 
Mattatoio di Testacelo da un dibattito e da una «festa 
antitraffico» 

Un'altra 
casa-famiglia 
per i malati 
di Aids 

Un altra casa famiglia per 
malati di Aids affiancherà 
presto quella creata tra mil
le polemiche dalla Canta» a 
Villa Glori La nuova comu 
nttà che nasce per iniziati
va della congregazione reti 
giosa dei «Figli deli Imma 

colata concezione» sarà aperta appena terminati 1 lavori 
di sistemazione m una sede di proprietà privata La casa 
famiglia si propone di ospitare in «un clima familiare» non 
più di dieci malati affiancati da religiosi operaton sanitari 
volontari e obiettori di coscienza appositamente addestra 
ti per fornire oltre alte necessarie cure un sostegno uma
no e psicologico ai malati 

Trasloca 
l'anagrafe 
deirVIII 
Circoscrizione 

«Chiuso per trasloco* Da 
venerdì 4 a lunedi 7 novem 
bre m occasione del traste 
rimento nella nuova sede di 
via Duilio Cambellotti a Tor 
Bella Monaca gli uffici del 
1 anagrafe del/Vili Circo 

**^^^^—^^^^—~ scrizione inviaCasllina via 
delle Averle via di Torre Spaccata e via Giglioll resteranno 
chiusi Funzionerà ma solo per il servizio di stato civile 
I ufficio di via Casilma Per ottenere certificati urgenti i 
residenti della zona dovranno rivolgersi agli uffici delle 
Circoscrizioni vicine in via di Fortebraccio 3 via Prenesti 
na 510 e piazza di Cinecittà 11 

Accoltellati 
due stranieri 
Uno è grave 

Due persone sono state ac 
coltellate i altra notte a Ro
ma Vittima del primo epi 
sodio è I algerino Asedine 
Lunas 25 anni aggredito in 
via Principe Amedeo da un 
individuo probabilmente 

• ^ » ^ ^ m m ^ m straniero che e riuscito a 
fuggire Gravemente fento alla coscia sinistra Lunas è ora 
ricoverato al S Giovanni in prognosi riservata E andata 
meglio invece a Indi Kamen 27 anni aggredito in via De 
Coubertin da quattro uomini di colore che nel tentativo di 
rapinarlo I hanno colpito con una coltellata fortunata 
mente non grave a) volto 1 quattro aggressori sono stati 
successivamente rintracciati dalla polizia e arrestati uno 
per tentata rapina e gli altri tre per oltraggio e resistenza a 
pubblico ufficiale 

PIETRO STRAMBA-BADIALE 

Civitavecchia-Livorno 

«Nessuno ha mai parlato 
di autostrada» 
Landi smentito alla Regione 
• • «Sull autostrada Livor 
no Civitavecchia e sulla bre 
fella tra I A2 e 1 A24 la giunta 
regionale non ha mai espres 
so nessun parere» L assessore 
Enzo Bernardi titolare dei la 
von pubblici alta Pisana ha 
smentito ieri il presidente de! 
la giunta regionale Bruno 
Landi Quest ultimo aveva in 
fatti dato la notizia del parere 
positivo alle due opere prò 
gettate dell Italstat La smentì 
la e arrivata durante la seduta 
del consiglio regionale in cui 
tra I altro è stato approvato 
un ordine del giorno proposto 
dal Pei e che stabilisce che sui 
progetti delle autostrade e 
delle grosse opere pubbliche 
deve esprimersi I intero consi 
glio dopo la discussione dei 
progetti in commissione 

La notizia del parere positi 
vo ai progetti dell Italstat di 
ramata dalla presidenza della 
giunta aveva fatto infuriare i 
comunisti che venerdì scor 
so hanno organizzato una 
conferenza stampa per de 
nunciare lo «scandaloso epi 
sodio «Commissione e con 
sigilo sono stati tenuti ali o 

scuro dei progetti e delle de
cisioni della giunta- hanno ac 
cusato i comunisti ed hanno 
fatto una lunga serie di propo 
ste alternative alla politica di 
demenza autostradate» di 

Landi 
I giochi di giunta sembrava 

no già fatti ma ieri la smentita 
di Bernardi ha nmesso sul ta 
volo tutte le carte rimandati 
do a giovedì della prossima 
settimana la discussione in 
consiglio sui due progetti «In 
quell occasione - afferma Pa 
squahna Napoletano capo 
gruppo Pei alla Pisana - dovrà 
essere Landi a rendere conto 
delle sue affermazioni e inten 
zioni» 

«Hanno tentato il colpo di 
mano - denuncia Lucio Buffa 
consigliere regionale comuni 
sta - ma hanno solo fatto del 
millantato credito Adesso 
I ordine del giorno voluto da 
noi vincolerà i lavori e gli iter 
alla Pisana» «Bruno Landi 
mente sapendo di mentire -
afferma Mano Quattrucci se 
gretano regionale del Pei -
cosi aumentano le grosse 
pressioni che t(ia ci sono su 
queste decisioni» 

Mi i infilili l'Unità 
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